

Organisatorische Information für Gastgeber

Aufgrund der Corona-Pandemie gibt es in diesem Jahr bestimmte Auflagen für den „Lebendigen Adventskalender“ in Appenheim.

Grundsätzlich gilt die AHA-Regel:

Abstand wahren – **H**ygieneregeln einhalten – **A**lltagsmaske tragen

Vom Veranstalter wird ein Spender für die Handdesinfektion zur Verfügung gestellt. Dieser muss zusammen mit dem Hinweisschild der Hygiene-Regeln im Eingangsbereich aufgestellt werden.

Spender und Schild müssen im Laufe des nächsten Tages vom Gastgeber des Vorabends an den Gastgeber des Folgeabends weitergegeben werden.

Außerdem bekommt jeder Gastgeber den Vordruck einer Anwesenheitsliste, die ausgelegt werden muss.

Zur besseren Verständlichkeit für die weit auseinander stehenden Gäste kann ein tragbarer Sprachverstärker ausgeliehen werden.

Jeder Gastgeber ist für den von ihm ausgerichteten Abend der Hygienebeauftragte und soll bei der Begrüßung auf die Hygiene-Regeln hinweisen.

Eine Mund-Nasen-Bedeckung muss getragen werden, wenn die Besucher in einer Schlange stehen. Das kann beim Eintragen in die Anwesenheitsliste oder bei der Getränkeausgabe der Fall sein. Hat jeder seinen Stehplatz eingenommen, darf die Maske abgenommen werden. Der Abstand zwischen Personen in jede Richtung beträgt 1,5 m, beim Singen 3 m. Personen, die in einem Haushalt zusammenleben oder Gruppen bis zu 10 Personen können zusammenstehen.

Die Liedermappen können wir in diesem Jahr nicht zur Verfügung stellen, weil der Aufwand der täglichen Desinfektion zu groß ist. Deshalb muss jeder Gastgeber die benötigten Noten und Liedtexte eigenständig als Einweg-Kopien ausgeben.

Glühwein und Plätzchen dürfen in Buffetform ausgegeben werden. Hierbei müssen Besucher sowie Gastgeber eine Mund-Nasen-Bedeckung tragen. Jeder Gast muss seinen eigenen Becher mitbringen.

